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会長告知    萩田 均 

12 月 12 日は諏訪湖ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立記念日です 
一昨日の 12 月 12 日は私たち諏訪湖ロータリーク

ラブ創立記念日でした。以来、39 年の月日を重ね、

ここにいます。そこには弛まぬ探究心と奉仕の心、

世界と地域に使命を果たす気概、人と人との思い

やりの心と、人の輪を広げるための参加協力により

39 期に至っています。多くの失敗や、回り道は人間

である以上、避けてと通れるものではありません。

一人一人の努力が今日の諏訪湖ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞです。 

 本日は年次総会において次年度、40 期の役員及

び理事の件をご審議いただきます。大切な節目の

40 期がよいスタートが切れますよう慎重審議をよろ

しくお願いします。 
 

 ◇幹事報告◇  幹事 望月 勉 
【報告事項】 

1. 例年通り、新年長野日報と市民新聞に年賀広

告が掲載されます。 

【連絡事項】 

1. 現在、パソコンによってはMY ROTARYにログ

インしようとすると、パソコンの時刻設定が合っ

ていない、という表示が出て、ログインできない

可能性があります。国際ロータリーを通して、

米国本部に確認していただいていますので、し

ばらくお待ちください。 

2. 献血推進協議会から、ポケットティッシュが届

きましたので、お配りいたします。 

 

◇委員会報告◇ 
１２月２１日にクリスマス例会を予定しています。大

人も子供も楽しめる内容となっていますので、ぜひ

多くの方の参加をお願いします。 

＜クラブ奉仕委員会＞ 

 

コロナ明けで頑張ります。（望月幹事）  

   
  30 年前の服が着れて 

歓びながら出席報告（高山会員） 

【出席報告とニコボックス】 

出席報告 
ニコニコボックス 

利用人数 今回の金額 
会員数 32 人 7 人 13,000 円 
出席対象 31 人 前回累計 242,000 円 

出席者数 20 人 累計 255,000 円 

出席率 64.5％ 目標額 ６０万円 

前回修正出席率    ％ 達成率 42.5％ 

 
 
 

投稿者の敬称 略 

先週はコロナになり、理事会を欠席してしまいすみ

ませんでした。息子からうつってしまいましたが、息

子はコロナにかかりながら、無事第一志望の学校

に合格できました。              望月 勉 

年次総会よろしくお願いします。      萩田 均 

次年度役員諸兄のご活躍を期待致します。 

御子柴文夫 
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◇結婚記念祝い◇ 

 
吉澤邦雄会員  河西達雄会員  小笠原仁会員 

◇例会内容◇ 
～年次総会が開催されました～ 

３分の１以上の出席があり、総会は成立しました。

慣例に従い、萩田会長が諏訪湖ロータリークラブ役

員及び理事指名委員会の委員長を務められました。 

総会資料掲載 

諏訪湖ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ役員及び理事指名委員会委員長 萩田均   
2024-2025 年度役員の選出について 

「細則第３条理事及び役員の選挙」「内規第１条役

員及び理事指名委員会」に基づき次期役員及び理

事候補者を下記の通り選考し「内規第２条役員及び

理事の決定」に基づき 12 月 7 日の理事会で承認さ

れ、2024-2025 年度役員及び理事予定者の承諾を

受けましたので、本日の総会に上程いたします。 

2024-2025 年度役員及び理事予定者 

会長（理事）                  太田 淳也 

直前会長（理事）              萩田 均 

会長エレクト（理事）          小口 直久 

副会長（クラブ奉仕委員長）（理事） 北原 厚子 

幹事（理事）                  小笠原 仁 

会計（理事）               吉澤 邦雄 

職業奉仕委員長（理事）         宮澤 孝良 

社会奉仕委員長（理事）         宮坂 英貴 

国際奉仕委員長（理事）         成山 秀幸 

青少年奉仕委員長（理事）      北原 数也 

クラブ会報・雑誌広報委員長（理事）萩田 均 

ＳＡＡ（理事）                   田中 久登 

副幹事(オブザーバー）           成山 秀幸 

       上記、全会一致の拍手で承認されました。 

 
 

 
 

４０周年事業もございますので、１年が大成功に

終わるよう、皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

 

2024-2025 年度 幹事 小笠原仁  

４０周年事業も成功に終わるよう、太田会長を支

えて、頑張りたいと思います。 

2024-2025 年度 会長エレクト 小口直久 

３７期も会長を務めました。若い人材もたくさんい

らっしゃるが、来年度は公私ともにお忙しいという

ことで、お引き受けしました。やるからには、頑張

りたいと思います。 

 

総会終了後 時間余裕がありましたので 

例会卓話を萩田会長が行いました。 

 
星の話ができてうれしそうな萩田会長 

今夜はふたご座流星群の極大期です 

 今夜は 3 大流星群のふたご座流星群の極大期に

あたります。昨日、新月なので月による見えにくい

影響はありません。極大期のピークは 15 日の午前

4 時、1 時間あたり 70～80 個流れると予測されて

います。昨年は時間あたり 20 個、来年は時間あた

り 30 個と共に年間を通しては多いのですが、月の

影響により見えにくく、去年は天気も曇りでした。 

流星の出現の予測は以前、毎年の観測により予測

していましたが、近年においては彗星が吐き出した

チリ（ダストトレイル）の帯に地球が侵入することに

より発生することが分かり、以前より正確な予測に

なっています。母天体はファエトンという元彗星、 

現在は小惑星の天体です。短周期において公転

し、チリが多く噴出する星なのでとても期待をしてい

ます。８年ぶりの好条件なので期待をしています

が、天気が心配です。 
という事でしたが、撮影に

成功されました☆彡 

 

👈萩田会長撮影の 

ﾍﾟﾙｾｳｽ座流星群！？ 

 

 

今週、下諏訪で火事がありました 

乾燥していますので、火の元に

は十分注意しましょう！ 

 

 

2024-2025 年度 会長 太田淳也 

新役員から一言（一部の方のみ掲載） 


